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例会報告  ＶＯＬ．５１ Ｎｏ．１８（Ｎｏ．2380） １１月２０日（水）晴れ（司会 鈴木勝久委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話 

       常総市長 高杉 徹様 

 

ビ ジ タ ー 

  常総市長 高杉 徹様 

 

幹 事 報 告  染谷秀雄幹事 

 週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸南ＲＣ 

 例会変更通知 なし 

 

諸 報 告 

国際奉仕委員会  石塚利明委員長 

平成２６年１月７日に、ツウンバより女の子４名が来日します。６月の国際大会の日程、回覧します。 

 

職業奉仕委員会  斎藤広巳委員長 

１１月１３日に、ロータリー情報委員会と合同のセミナーを開催しました。１時間しっかり職業奉仕について勉

強しました。講師を務めて頂きました松坂会員、ありがとうございました。 

 

                    

 

親睦活動委員会  雨谷道夫委員長 

忘年会、１２月６日（金）の出欠表回覧致します。ご記入の程宜しくお願い致します。 

観劇会事前予約希望のお願い・・・・仮予約をしてありますが２カ月前よりキャンセル料が発生してしまいます。

御協力宜しくお願いします。 

平成２６年４月１９日（土） 料金：１８,０００円／一人  ＦＡＸをさせて頂きます。 
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会 長 挨 拶  熊谷 昇会長 

ご挨拶申し上げます。 

本日は、何かとご多用の中、常総市長の高杉徹様に例会にご出席をいただい

ております。会員一同、心より歓迎いたします。高杉市長には昨年の９月に、就

任にあたっての市政の長期ビジョンと短期的な目標について卓話をいただきま

した。ちょうど２年と少し経過し、常総市が抱える課題や展望、具体的な政策の

実行などをお聞かせいただければと楽しみにしています。 

さて先週の例会では、まちなか展覧会 2013で映像展示されたＤＶＤ「伸び行く

水海道」をご覧いただきました。昭和３７-３８年、市制８周年を記念し作成されたものです。倉持会員のお母さ

んがビデオに写っていたとのことで驚いていますが、皆さんにはどのような感想をお持ちいただいたでしょう

か？別の機会に１５周年のＤＶＤ｛躍進する水海道｝もご覧いただければと思っています。今回、市政８周年

あるいは１５周年のＤＶＤを見たときに、常総アーカイブといいましょうか、将来を担う常総市の子供たちにも、

「常総市の今」も記録し、残すことが必要との思いに駆られました。30年後あるいは 50年後にどのような常総

市になっているのかはわかりませんが、必要な建築物やその時々の風景などを記録し保存する義務が私た

ちにあるのではないでしょうか？未来に向けた新たな土台作りを高杉市長に期待するところであります。 

また、先週は、職業奉仕委員会とロータリー情報委員会合同のミーティングが開催されました。ご参加いただ

いた会員の皆様ご苦労様でした。講師を務めていただいた松坂会員には、ロータリーの職業奉仕というテー

マでしたが、いわゆる経営管理の観点から企業のマーケッティング論や職業倫理などについてお話しいただ

きました。大変勉強になり、感謝申し上げます。 

元会員の青木全弘様の奥様、青木英男会員の義母様の滋子さまがお亡くなりなりました。ご冥福をお祈りい

たします。挨拶を終わります。 

 

外 部 卓 話    「自治体の課題と常総市の政策目標」    常総市長 高杉 徹様 

（１）日本の社会制度で世界に誇れるべきもの 

①世界一の長寿社会を達成 

日本人の平均寿命（男：７９．９歳、女：８６．４歳） 「人間が長生きできる社会」

は人類の目標 

②なぜ、長寿社会を実現できたか 

「国民皆保険制度」を１９６１年（昭和３６年）に実現（保険証一枚で、いつでも、

誰 で も 、 ど こ の 病 院 へ

も）   ・・・・・・医療と雇用の安定 

③アメリカの医療保険改革について 

・世界一の経済大国 

・アメリカ人口、３億１千万人の内 ４,９００万人・・無保険 

・クリントン政権（１９９４年）、オバマ政権 議会と対立 

 

（２）２１世紀の自治体の課題 

①市の独自の経済政策、市税収入増の政策（地域の産業をど

う成育していくか） 

②医療と福祉の財政 （市の３９９億の予算→国保・介護・後期

高齢者で１３７億 １/３以上を投入 

予防と健康政策に力を入れる） 
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（３）常総市の政策目標 

①行政は最大のサービス産業（日曜日の開庁・体育館で市のサービス窓口） 

②図書館行政と読書教育で日本一をめざす（午前９時から始める）（夏休みは月曜日も開館） 

③現在、全国有数のロケの街（年間１００本以上）（昭和１４年 「土」が１作目） 

④農業を生かした街づくり（圏央道インター周辺に農業再生モデル地区） 

⑤少子化政策こそ最大の成長戦略 

 （１ .中３まで医療費助成    ２ .甲状腺エコー検査    ３ .待機児童ゼロへ   ４ .複合的福祉          

５.貧困の再生産ストップ） 

 

出 席 報 告   石井康弘委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜   暇 メーク 出席率 

５４名 ４３名 １１名 ０名 ５名 ８８．８９％ 

 

ニコニコボックス  倉持功典委員長            入金計 ￥30,000    累計 ￥918,000  

高杉市長、本日はありがとうございます。卓話宜しくお願いします。  熊谷会員 

高杉市長、本日宜しくお願いします。  染谷（秀）・木幡・倉持  各会員 

新しいモモヒキを買ってきました。高杉市長、卓話よろしくお願いします。  武藤会員 

天気が良くていいですね！！  山野井会員 

先週行なわれました情報・職業奉仕のインフォーマルミーティングで講師をさせていただきました。つたない

話にもかかわらず最後までお聴きいただいた皆さんの忍耐力と寛容の精神に唯々敬意と感謝を表します。あ

りがとうございました。    松坂会員 

本日、お蔭さまで健康に誕生日を迎えることが出来ました。青春とは年齢ではなく、強い意志と、創造する力、

冒険心、勇気があれば２０歳の青年より６０歳の人に青春がある！とサムエル・ウエルマンがね！！ 

青木（正）会員 

先週のインフォーマルミーティングご苦労様でした。松坂さんありがとうございました。肝に銘じて職業奉仕頑

張ります。  北村（英）会員 

高杉市長さま、本日は卓話宜しくお願いします。   石塚（克）会員 

高杉市長、ようこそロータリークラブへ。卓話楽しみにしております。  海老原会員 

高杉市長様忙しいところおいで下さいましてありがとうございます。   染谷（昭）会員 

高杉市長、卓話よろしくお願いします。   五木田（益）・荒井  各会員 

市長、卓話よろしくお願いします。   五木田（裕）会員 

乾燥の日々が続いております。お体ご自愛下さい。  石井会員 

早退します。  鈴木（茂）会員 

欠席が続きました。高杉市長本日宜しくお願いします。  松崎会員 

 

会報委員会   五木田利明委員長   青木清人副委員長 

         


